
第６回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年４月２８日（火）午後１時３０分～３時５分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩

垣教育長・杉川教育総務課長・田中生涯学習課長・池田人権同和教育課長・岡本指導主事・
阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 

【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 
 ２ 行政報告 
    教育長 

・福嶋もえ先生（故人）の作品展について 
・４月３日小中学校転任教職員着任式・町内めぐりの研修を行った。 

      今後も時間・コースを吟味しながら続けたい。 
・４月１５日鳥取県教育行政連絡協議会があり、少人数学級の継続を要望したが、県は財源がな
い。このことについて、再度５月２６日に県と協議をする予定。 
・４月２１日全国学力調査が実施された。 

    教育総務課長     別紙（行政報告会資料）のとおり報告 
・本日、新型インフルエンザ対策本部を立ち上げた。学校に周知したところである。 
今後も連携を図っていく。また、うがい、手洗いの徹底を喚起したところである。 
・４月２４日に小学校の PTA総会があり、給食費１０円アップの説明を行った。 
１食単価 小学校２６０円を２７０円・中学校３１０円を３２０円に改定する。 
保護者から特に質問はありませんでした。実施は６月からとなります。 
また、今日４月２８日に中学校の PTA総会がありますので説明の予定です。 

（質疑）新型インフルエンザですが、今後深刻な状況になったときは、どう考えられているか。 
（回答）国内で発生した場合は、教育委員会の対策会議を招集し、各部署と連携しながら、対応 

をしていく。 
    生涯学習課長     別紙（行政報告会資料）のとおり報告 

（質問）中央公民館大栄分館の管理委託について、契約内容はどうなっているのか。 
（回答）３年間の契約となっている。委託料は毎年支払いとなります。 
（質問）大栄分館の活動内容について、今後状況を把握していくのか。 
（回答）公民館の今までの事業は引き続き実施していただきますが、事業計画等は報告していただ

く。 
（意見）今後調査等は必要と思われます。また、若い人を取り込む事業なども模索してほしい。 

   人権同和教育課長   別紙（行政報告会資料）のとおり報告  
 
３ 議 事   

    ・議案第２１号 北栄町教育委員会事務局組織等に関する規則の一部を改正する規則の制定につい
て 

 原案のとおり同意された    
    ・議案第２２号 小・中学校主任等の任命について 

 原案のとおり同意された 
    ・議案第２３号 幼稚園医、小・中学校医の委嘱について 

 原案のとおり同意された 
    ・議案第２４号 学校評議員の委嘱について 

 原案のとおり同意された 
    ・議案第２５号 区域外就学について 
        原案のとおり承認された 
    ・議案第２６号 区域外就学について 

原案のとおり承認された 
    ・議案第２７号 区域外就学について 

原案のとおり承認された 
 



 ４ 報 告   
※北条小学校校舎改築進捗状況について報告。 
 現在進捗５０％を超えている。７月中に完成の予定である。8月中旬に引越しを考えている。
また、８月下旬に見学会を予定。竣工式は来年３月に実施したい。 

※陳情書（北条・大栄中学校 PTA）の送付について 
       陳情 3件の内、２件は実施済み。残りの１件は、各自治会長から各課に要望されており、実

施できない箇所については、継続して要望していただく。 
※計画訪問の日程について 
※各課の事務分担表について 

 
５ その他 

次回教育委員会は、５月２５日（月）の予定とします。 
 


